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4 月 15 日(金)の予定 

PETS/地区協議会報告 

4 月 15 日(金)の予定 

クラブ創立記念例会 

 

 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/永田利行  

副委員長/籾山志基 

委員/土屋 眞峯 越場 飯嶌 

２０２１－２０２２年度会報 

会長／福田雅春 幹事／舘島 豪 

事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30～ 

 

【移動例会【４/１例会の移動→４/２】 

【浅間温泉ホタルの里・労働奉仕】 

点鐘 9：00    

会長挨拶            福田雅春会長 

ホタルの里の事業

も随分長くなってき

まして、継続は力な

りということですご

く見た目も整ってき

ました。これという

のも、ホタルの里づ

くりの会の皆さんの多大なるご尽力と我々の少しば

かりの協力でこうなってきていることにあらためて

感慨深い思いです。 

コロナということでボーイスカウトの皆さんの参

加はありませんが、ホタルにはコロナは関係ないの

で、７月になればホタルがまた見られるよう、また

今日もやっていきたいと思います。宜しくお願いい

たします。 

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

【浅間温泉ホタルの里 労働奉仕】 

進行            飯嶌社会奉仕委員長 

１． 浅間温泉ほたるの里づくりの会黒岩会長挨拶 

２． 福田会長挨拶 

３． 飯嶌委員長挨拶及び諸事お知らせ 

４． 浅間温泉ホタルの里事務局から作業の説明 

５． 作業開始 

６． 作業終了 

７． 解散 

浅間温泉ホタルの里づくりの会 黒岩正勝会長挨拶 

 本日は労働奉仕ご苦労様

です。回を重ね労働奉仕も１

５回目となりますがいつも

ご協力ありがとうございま

す。その間、協力金も頂いて

おり併せて御礼申し上げま 

す。今日は、垣根を作る続きとしてハナモモ３種３本

の植樹にご協力頂きます。３本ですので３班に分かれ

て１班１本ずつお願いいたします。今年に根付いて来

年にはしっかり花が咲くと思います。そしてここが花

見公園みたいになれば良いなと思います。まだ１０年

くらいは十分かかると思いますので、また宜しくお願

いしたいと思います。 

飯嶌司社会奉仕委員長 

長い間ご苦労様でした。７

月になればホタルが１００

匹位飛ぶそうです。どうも今

日はご苦労様でした。 

（ほたる祭りについて） 

６月２４～２５日位から７月の５～６日位が一番出て

一日１００匹前後見られます。ホタル祭りは今年もた

ぶんできないと思いますが、１９時～２０時前までが

一番出るのでお孫さんなどを連れて是非観に来てくだ

さい。 
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◇１２名の会員に参加頂き、予定通り実施しました。

作業はハナモモ苗木３本を３班に分かれて植樹しまし

た。晴天の中の屋外作業ということで、飯嶌社会奉仕

委員長を中心に取り組みました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


